
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, eine Mehrkindfamilienkarte einzuführen. Diese können 
Familien ab drei Kindern auf Antrag erhalten.  
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 

gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 

 


